



Ricardo Monreal a favor de que haya reconciliación con el Poder Judicial y se terminen el encono y las vendettas

El presidente de la Junta de Coordinación Política de la Cámara de Diputados, **Ricardo Monreal Ávila**, se manifestó a favor de que se termine ya con el encono y haya una reconciliación con el Poder Judicial, incluso con los actuales ministros, entre ellos Norma Piña.



Consideró que una vez que la Corte resolvió la constitucionalidad de la reforma judicial se deben buscar caminos de encuentros y no de desencuentros, incluso se expresó en contra del juicio político en contra de los ministros que votaron en contra y que fue presentada por diputados del Partido del Trabajo.

Luego de que el presidente de la Comisión Jurisdiccional, Hugo Eric Flores dijo que empezarán a revisar las solicitudes de juicio político que se han presentado en esta legislatura entre ellos el juicio político contra 8 ministros, el coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, Ricardo Monreal dijo estar en contra de las vendettas.

“No creo que sea una entidad para perseguir y para buscar vendettas sino para hacer justicia. Y no creo que sea el propósito contra una persona en lo individual. No hay de nuestra parte una actitud de ese tipo como mayoría.

“No creo que eso vaya a resolver el problema, no creo que el juicio político contra los ministros de la Corte vaya a resolver este desencuentro que tenemos, a partir de la resolución deberíamos todos retomar y retornar la institucionalidad, no buscar más desencuentros; al contrario, estaría enfocando mi energía en preparar la elección.

En conferencia de prensa Monreal se pronunció por no buscar ya más confrontación con el Poder Judicial.



“Yo no creo en que sea correcto enjuiciarlos políticamente o destituirlos, porque finalmente ese es el propósito del juicio político, inhabilitarlos y destituirlos.

“Si ellos ya se van a concluir en agosto del próximo año y si son responsables de un órgano de justicia y después de la resolución de decreto y señaló que es correcta la reforma judicial para que buscar más desencuentros si finalmente nosotros tenemos que ser magnánimos con los resultados y no buscar mayor profundidad con los desencuentros”.

Por ello, insistió en que en este momento deberían buscarse encuentros y se dé por terminados los enconos con el Poder Judicial.

“Yo lo que creo que este momento, después del resultado de la resolución de la corte deberíamos estar satisfechos, tranquilos y buscando caminos re encuentro y no caminos de desencuentros. El hecho de que hay triunfado el estado de derecho debe tenernos tranquilos y debe obligarnos a busca encuentros y conciliación con quienes no coinciden con nosotros y hacer buscar coincidencias.

¿Incluso con los actuales ministros, con la presidenta de la Corte Norma Piña? “Claro, también, porque si ganaste para que buscar pleitos, su ya te dio la razón la justicia y ya la corte te dio la razón para que buscar mayor encono”, expresó Monreal.

<https://www.capitalmexico.com.mx/nacional/ricardo-monreal-a-favor-de-que-haya-reconciliacion-con-el-poder-judicial-y-se-terminen-el-encono-y-las-vendettas/>